

Medienmitteilung vom 4. November 2018

A1_Derendingen: Auto mit Anhänger massiv überladen – Weiterfahrt verhindert

Die Kantonspolizei Solothurn hat am Samstagabend auf der Autobahn A1 bei Derendingen ein Auto mit Anhänger gestoppt, welches massiv überladen war. Die Polizei untersagte dem Fahrzeuglenker die Weiterfahrt.

Am Samstag, 3. November 2018, gegen 19.45 Uhr, stoppte eine Patrouille der Kantonspolizei Solothurn auf der Autobahn A1 bei Derendingen einen Autolenker, dessen Fahrzeug mit Anhänger offensichtlich überladen war. Bei der genaueren Kontrolle stellte sich heraus, dass alleine die erlaubte Anhängelast um knapp 70 % überschritten wurde. Auch die maximale Stützlast war um 160 % überschritten. Weiter fehlte eine gültige Autobahnvignette am Anhänger und das Auto hatte missbräuchlich verwendete Kontrollschilder montiert. Die Polizei untersagte dem Automobilisten die Weiterfahrt und wird gegen ihn eine entsprechende Strafanzeige bei der Staatsanwaltschaft einreichen.

Für Rückfragen: Thomas Kummer Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  